

Schüleraustausch mit Saint Briec

Kurz vor den Sommerferien statteten 25 Schülerinnen und Schüler der 9. Klassen ihren Austauschpartnern aus Saint Briec den ungeduldig erwarteten Gegenbesuch ab. Begleitet wurden sie von den Französischlehrern Frau Täubig-Fischer und Herrn Krämer.

In der Bretagne warteten viel Sonne, leckeres Essen und ausgedehnte Ausflüge auf sie: Es ging zum Cap Fréhel am Golf von Saint Malo, zur Küstenburg Fort la Latte, zur Rosa Granit-Küste und zum Mont Saint Michel in der Normandie. Außerdem setzten die Deutschen zu den Sieben Inseln über, wo sie ein Vogelschutzreservat erkundigten.

Nach 9 Tagen in den überaus herzlichen Gastfamilien hieß es Abschied nehmen und den Bus zurück nach Wiesbaden zu besteigen.

RV

Für eine Bildergalerie bitte auf das Foto klicken













